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DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO E SOCIAL 
Serviços de Educação e Juventude 

 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

Conselho Municipal de Juventude 
(C.M.J.) 

 

 

 

Ata n.º 1/ 2020 

 

-------Aos oito dias do mês de fevereiro do ano dois mil e vinte, na Sede da Junta de Freguesia 

de Vila Chã de Ourique, pelas quinze horas e cinquenta minutos, reuniram o Conselho Municipal 

de Juventude do Município do Cartaxo, presidido por Pedro Magalhães Ribeiro, Presidente da 

Câmara Municipal do Cartaxo. -------------------------------------------------------------------------------------

------Compareceram, Membro da Bancada do PS - Diogo Martins, Membro da Bancada da CDU 

– Mário Júlio Reis, Membro da Bancada do Bloco de Esquerda, Francisco Colaço, Membro da 

Juventude Socialista – Carolina Simões, Membro da Associação de Estudantes da Escola 

Secundária do Cartaxo – João Ferreira, Membro da Freguesia de Pontével – Joana Graça, 

Membro da Freguesia de Vila Chã de Ourique – Pedro Pires da Silva, Membro da Freguesia de 

Valada – Diogo Pedro e Representante da CPCJ – Comissão de Proteção de Crianças e Jovens do 

Cartaxo – Conceição Reis. Compareceram também enquanto convidados a Vereadora da 

Câmara Municipal do Cartaxo – Ana Bernardino, Artur Caetano, representante do Jornal de Cá 

– Fátima Rebelo e Sónia Parente e Sílvia Coelho - Técnicas do EMIC e Membro da Associação de 

Estudantes da Escola Secundária do Cartaxo – João Veiga. Ainda compareceram enquanto 

observadoras permanentes, Teresa Camoez e Carla Neves, representantes da área de educação 

e juventude do município do Cartaxo, enquanto funcionárias. --------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-------Estiveram ausentes, Jorge Pisca – Membro da Bancada do MIP, João Pedro Oliveira – 

Membro da Bancada do JPM, Bruno Galaio - Membro da Juventude Social Democrata, Pedro 

Brinquete - Membro da Juventude Comunista Portuguesa, Miguel Casimiro - Membro da 
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Juventude do Bloco de Esquerda, Maria Beatriz Antunes – Membro da União das Freguesias 

Cartaxo e Vale da Pinta, Beatriz Isidoro – Membro da União das Freguesias Ereira e Lapa e 

Andreia Mirão – Membro da Freguesia de Vale da Pedra.---------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-------Pedro Magalhães Ribeiro saudou todos os presentes, agradecendo a sua comparência, 

realçando a necessidade e importância destes encontros esclarecendo que se trata de fóruns 

de discussão da juventude, com a intenção de ser o mais aberto possível a todos, mesmo sem 

direito a voto. Deu início ao Conselho Municipal de Juventude pelas 15,50 horas. ------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ---------------- 

 

 

 

 

Ponto Um 

Deliberação da ata da reunião anterior 

 

------A Ata foi aprovada por unanimidade dos presentes. -----------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

 

 

Ponto Dois 

Apresentação e recolha de contributos para o evento “Cartaxo Youth Summit” 

 

------Carla Neves apresentou o evento e informou que a primeira edição do evento “CARTAXO 

YOUTH SUMMIT” terá como principal objetivo apresentar uma vasta oferta de ensino, formação 

e saídas profissionais, apresentadas por universidades públicas e privadas, centros de formação 

profissional e instituições públicas de educação e formação. Informou também que esta 

iniciativa procura unir a experiência de profissionais, professores, empresários e estudantes e é 

um convite para que os jovens decidam a sua profissão com segurança e conhecimento das 

oportunidades de um futuro promissor, assim como pretende dar a conhecer as ofertas 

educativas, formativas e saídas profissionais, com uma dinâmica que apostará na vertente 

prática e experimental de cada oferta educativa presente no evento. Será dinamizada uma 

agenda paralela de atividades e workshops desenvolvidos pelas entidades parceiras ao longo 

dos dois dias. Também deu a conhecer que as atividades da noite de sexta-feira para sábado 
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terão uma vertente mais lúdica e cultural, com o envolvimento dos jovens do concelho e das 

instituições parceiras em espetáculos e performances, explorando as potencialidades de cada 

um e de todos enquanto grupo. De forma a atrair muitos mais jovens e outros visitantes à 

primeira edição do evento “CARTAXO YOUTH SUMMIT”, a dinamização cultural do evento 

estará entregue à Associação Cultural “Big Appetite 4 Music Fest”.Esta Associação, através da 

dinamização do Palco #onestep4musicfest, terá como principal objetivo promover o surgimento 

de novos talentos emergentes de bandas, cantores a solo, DJs e produtores de música 

eletrónica, bailarinos a solo ou em grupo de danças urbanas, a nível local, regional e nacional, 

criando a oportunidade de os jovens a solo ou em grupo, mostrarem o seu talento, contribuindo 

desta forma nas práticas de atividades saudáveis e de divertimento. Ainda informou que as 

atividades desenvolvidas serão, entre outras: Concertos com novos talentos emergentes que 

serão escolhidos através de um concurso que vai selecionar as melhores bandas, cantores a solo 

e DJs e bailarinos de danças urbanas, a atuarem. Esses artistas irão disputar durante o evento, 

a oportunidade de serem os escolhidos a estarem na plataforma final do Onestep4musicfest, 

que dará acesso à possibilidade de atuarem em vários palcos a nível nacional; Concertos com 

bandas e cantores a solo e DJs que fazem parte da plataforma do #Onestep4musicfest; Danças 

urbanas com a atuação de diversos grupos e bailarinos com aulas, workshops e em 

competições; Atuação de bailarinos de danças urbanas com visibilidade e notoriedade; Aulas 

de fitness com a participação de ginásios, escolas e turmas de aulas de desporto; Workshops de 

DJs e de produção musical. Ao Logo de todo o evento será promovida uma oferta gastronómica 

(tasquinhas e roulottes). -------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Pedro Ribeiro falou sobre a Feira do Futuro, denominado no momento de “Cartaxo Youth 

Summit” e agradece o envolvimento e empenho da equipa de Educação e Juventude. Reforçou 

a importância deste evento relativamente à necessidade de mão de obra qualificada para os 

novos investimentos no concelho e à dificuldade em encontrar jovens com determinada 

qualificação, nomeadamente nas áreas mais técnicas. Informou também que, pela primeira vez 

abre a porta à informação sobre a venda de sete lotes no Parque Industrial “Valley Park”. Tendo 

em conta que, nesta fase o evento já se encontra delineado e a cerca de um mês a abrir as suas 

portas, apelou à participação do Conselho Municipal da Juventude, para que em Abril se realize 

um novo Conselho Municipal da Juventude afim de ser feita uma avaliação crítica do evento.---

------João Ferreira enaltece a iniciativa e agradece a oportunidade do Município para 

participarem na organização deste evento.---------------------------------------------------------------------

------Carolina Simões elogiou o evento e informou que não estava à espera de uma oferta tão 

diversificada. Achou muito interessante a oferta dos cursos técnicos que estão em desuso e 

menos procurados pelos jovens. ----------------------------------------------------------------------------------
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------Conceição Reis parabenizou a organização do evento e informou que iria correr tudo muito 

bem, tendo em conta a metodologia do evento e a oferta. Salientou também que poderá ser 

um sucesso no combate ao insucesso escolar. ----------------------------------------------------------------

-------Pedro Ribeiro informou que este evento não tem o objetivo de ser estático, pelo contrário, 

tende a ser um evento com muita dinâmica para o futuro. ------------------------------------------------

--------Francisco Colaço informou que faz votos que seja efetivamente um sucesso. Deixou a 

ideia enquanto complemento ao evento, que se poderia adicionar com um stand informativo 

aos jovens sobre os seus direitos no mundo laboral. Também poderia existir outro de 

planeamento familiar. -----------------------------------------------------------------------------------------------

------Mário Júlio achou que seria importante convidar o CRI Santarém e acrescentou a 

importância de uma organização sindical presente que tenha uma vertente jovem. ---------------

--------Pedro Ribeiro agradeceu os contributos expostos.--------------------------------------------- 

 

 

 

 

Ponto Três 

Recolha de propostas e contributos para a atividade de 25 de Abril – Organização do 

Conselho Municipal de Juventude 

 

 

---------João Veiga informou que relativamente à atividade do 25 de abril, era muito interessante 

o assinalar da data por parte do Conselho Municipal de Juventude e poderia ser pensado em 

algo que envolvesse testemunhos e vivências dessa época. ------------------------------------------------

-------Pedro Ribeiro concordou e reforçou que seria muito interessante reunir testemunhos de 

vivências do 25 de abril. ----------------------------------------------------------------------------------------------

-------Fátima Rebelo solicitou que o Jornal de Cá fosse informado sempre que se realizassem 

Conselhos Municipais de Juventude e gostaria de ter mais informação sobre a realização do 

“Cartaxo Youth Summit”. Informou que a Revista Dada possui um espólio de artigos de 

testemunhos antigos de que viram a coluna passar. ---------------------------------------------------------

--------Pedro Ribeiro concordou que efetivamente o Conselho Municipal de Juventude não está 

a ser divulgado para a comunidade. Informou ainda que o evento “Cartaxo Youth Summit vai ser 

divulgado um pouco mais à frente com informação definitiva, pois existem parcerias que ainda 

não estão fechadas. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

--------Francisco Colaço informou que seria importante lançar um reto com um concurso de fotos 
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da guerra colonial. Seria interessante a juventude atual saber o quotidiano dessas gentes e as 

suas vivências. Teria de ser feita uma pesquisa de documentos históricos e posteriormente uma 

exposição das memórias da guerra e testemunhos. ----------------------------------------------------------

-------Vasco Casimiro acrescentou que a Junta de Freguesia de Vila Chã de Ourique é detentora 

de muita informação e que poderá disponibilizar. ------------------------------------------------------------

--------Mário Júlio informou também que a Associação Materiais Diversos fez um trabalho com a 

população do concelho do Cartaxo, mais em específico de Pontével com testemunhos reais. ----

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

 

 

Ponto Quatro 

Outros Assuntos de Interesse na Área da Juventude 

 

 

------Sónia Parente atualizou os conselheiros sobre o trabalho da equipa EMIC até à data.---------

------João Ferreira salientou a importância do tópico do empreendedorismo jovem apresentado 

pela técnica do EMIC e informou que a Associação de Estudantes pode participar nesta atividade 

da equipa.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------Vasco Casimiro deixa o convite a todos os conselheiros para a abertura oficial da 5.ª Festa 

do Arroz Doce e Coscorão, que estava prevista para as 17 horas.-----------------------------------------

------Por não haver mais nada a acrescentar, Pedro Ribeiro deu por encerrada a reunião do 

Conselho Municipal da Juventude pelas 16,45 horas, agradecendo os momentos de partilha, 

assim como a presença de todos.----------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 


